



NDA

INSTITUTION
NOTRE DAME
DES ANGES

VOYAGE AU CŒUR DES IDENTITÉS : UN PROJET ERASMUS+

Dans le cadre du programme Erasmus+, totalement financé par l'Union Européenne, 6 lycéens ont eu l'opportunité de participer à un projet intitulé « **Face to Face** » avec les écoles de Diekirch (Luxembourg), Mönchengladbach (Allemagne), Pelt (Belgique) et Valkenswaard (Pays-Bas).



Les élèves ont pu visiter **Bruxelles** où chaque quartier semble jouer sa propre musique culturelle. Les résultats du projet ont été un véritable concert d'idées, où chaque groupe a partagé sa **vision de l'identité** tout en déconstruisant les **idées reçues** qui orientent souvent notre perception de l'autre, tout en enrichissant leur **vocabulaire en anglais**.



Le programme de ce projet a permis à chacun de comprendre que la société est une symphonie complexe, faite d'instruments aux identités complémentaires et parfois contrastées, **mais toujours harmonieuses quand elles sont bien accordées.**

“ Par Parrine PANIEZ
et Karine BAILLEUX